

# Spende der kfd für neuen Verein „Zuhause-Gut“

**Wickede** – Wenn der kfd-Vorstand alljährlich seine frischen Waffeln für den guten Zweck zur Weihnachtszeit in der Sparkasse anbietet, dann mixen die sieben Damen 14 Kilo Mehl, 140 Eier und weitere Zutaten zu einem Rezept der Nächstenliebe zusammen. Seit 15 Jahren fließen soziales Engagement, Kosten- und Zeitaufwand zusammen, um anderen Menschen Gutes zu tun. Gelder, die bei der

Kinderkrebsfürsorge Wickede, dem Kinderhospiz Balthasar Olpe, dem Frauenhaus und Hospiz Soest und vielen mehr gut angelegt sind. In diesem Jahr bekam der gemeinnützige Verein Zuhause-Gut eine Spende von 440 Euro. Die Sparkasse hilft bei diesem Engagement mit: Sie stellt die Räumlichkeiten zur Verfügung und stiftet den Kaffee. Von 9 Uhr bis zur Schließung umhüllt dann am

Aktionstag im Advent der Waffelduft die Bankräume. Den Erlös nahmen jetzt Leonie Knapp, Andrea Schulte, Karsten und Antje Voss vom Vorstandsteam des im Juli in Wickede gegründeten Vereins Zuhause-Gut entgegen. Sie bedankten sich für die Spende, das Vertrauen und das Interesse an der Vereinsarbeit, mit der autistischen Jugendlichen eine Perspektive für Leben, Wohnen und

Arbeiten ermöglicht werden soll. Anfang November hatte sich der Verein bei der Versammlung der kfd vorgestellt, aus dem Leben mit einem autistischen Kind berichtet und Aufklärung über die Spektrums-Störung gegeben. Ein Thema, das vielen bisher unbekannt war.

Informationen gibt's jetzt auch unter [www.zuhause-gut.de](http://www.zuhause-gut.de) und natürlich beim Vorstand. ate



**Antje und Karsten Voss sowie Leonie Knapp vom Verein Zuhause-Gut** erhielten die Spende von 440 Euro als Erlös der kfd-Waffelbackaktion von Michaela Marquardt (Sparkassen-Filialeitung) sowie den kfd-Damen Verena Hahn, Magdalene Neuhaus, Sabine Hornkamp, Hildegard Gerke, Rita Arndt, Britta Schürcks und Regina Lutter (v.l.).

FOTO: SCHULTE